

みなみ

R6 竜王南小学校便り

No. 3

2024.6.21 発行
甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標

「楽しい学校（楽校）の創造」

— やる気 こん気 げん気 —

一致団結

～学びを修める3日間～



大仏を前にして

5月21日（火）～23日（木），2泊3日で6年生が修学旅行に行ってきました。修学旅行のテーマは、「一致団結 ～学びを修める3日間～」でした。

1日目は、鎌倉の見学です。まずは、高徳院で大仏を見てから、鎌倉ガイドさんと一緒に、4時間の行程での散策でした。それぞれの班ごとに事前に計画を立て、徒歩や電車で巡ります。鎌倉ガイドさんに付いてもらうことで、安全面への配慮ができ、見学場所の詳しい説明をもらい、学習を深めることができました。鎌倉ガイドさんからは、「連れて行ってもらうという受け身な態度ではなく、計画に沿って自分たちで行動できていて、感心しました。」とお褒め言葉をいただきました。

2日目は、東京の見学です。国立科学博物館の数多くの貴重な展示物、東京タワーからの大都会の風景、国会議事堂の厳かな雰囲気、第五福竜丸での心に残る説明、修学旅行ならではの価値ある見学をしました。

児童は、特徴的なそれぞれの見学場所に大きな驚きを持ったことと思います。

3日目は、児童が楽しみにしている東京ディズニーランドです。入園前、ゲートに並んでいる児童のワクワク感がよく伝わってきました。大勢の人が訪れており、人気のアトラクションは何時間待ちという状況で、乗れる数も限られたり、お土産を買うのも混雑したりという中でしたが、グループで相談して、折り合いを付けて過ごしました。

3日間を通して、ルールを守り、仲間と協力し、自分たちで考えて活動することができました。児童は様々な経験をし、大きく成長することができました。この成長を、最高学年として、これからの学校生活に生かして頑張ってくれることと感じました。



東京タワーから

学校開放日・引渡訓練・通学路点検 ご協力ありがとうございました

5月30日（木）は、学校開放日でした。5校時には、保護者の皆様にも参加いただき、4年生以上を対象に「ほっとネットセミナー」が開かれました。紹介された動画で、知らず知らずの内に、スマホが手放せなくなり、友達関係がぎくしゃくして、仲間外れやいじめにつながっていく様子が映し出され、児童に注意を促し分かりやすく学習することができました。

また、その後、引渡訓練も実施し、通学路点検も兼ねて下校していただきました。折しも、当日、山梨県中西部を震源として、甲斐市では震度2の地震が起きました。そして、6月3日（月）には、能登地方で震度5強の地震が発生しています。万が一に備えて、ご家庭内でも、災害時にどう対応するか確認をお願いします。

考動し 礼儀正しく 安全に楽しもう ～一致団結～

6月5日（水）・6日（木）は、1泊2日で5年生が林間学校に行ってきました。林間学校のテーマは、「考動し 礼儀正しく 安全に楽しもう ～一致団結～」でした。天候にも恵まれ、予定通りに実施することができました。

ハヶ岳少年自然の家に到着し、最初の活動は、野外炊事でのカレーライス作りです。みんなで協力してとてもおいしいカレーができ上がり、お腹も気持ちも大満足でした。次に行った活動は、冒険ハイク。1番のお目当ては、ケーブルサーキットです。少しスリルがありますが、仲間と一緒にだったのでクリアできました。そして、夜のとばりが降りる頃になると、キャンプファイヤーです。これだけ大人数でのキャンプファイヤーは、一生に一回のことになるかもしれません。メラメラと燃えさかる炎のように、みんなで盛り上がり、楽しく忘れられない一時を過ごしました。翌日は、絵図ハイクです。美し森では、疲れた表情も見られましたが、ソフトクリームを食べると笑顔が戻りました。



爽快なケーブルサーキット



いよいよキャンプファイヤー

5年生の持っている良い面が発揮され、とても素晴らしい林間学校となりました。帰校した児童は、一回り大きくなって見えました。

6月の児童会活動 やるキッズ こんキッズ げんキッズ

6月の児童会活動は、次の通りです。

- ①スマイルあいさつ運動 6月10日（月）～14日（金）
- ②こんキッズ☆チャイム席 6月17日（月）～21日（金）
- ③ろうかの歩き方「フラワー通り」
- ④わくわくタイム 6月14日（金）

③の「フラワー通り」は、廊下のセンターライン上にペーパーフラワーを貼り、右側歩行を意識する取組です。見た目も華やかで廊下の印象が変わりました。

④のわくわくタイムでは、たてわり班ごとに集まり、自己紹介をしたのち、ゲームを行い交流しました。熱中症対策のため教室で行いましたが、6年生がリーダーシップを取り、ジャンケンなどをしてとても盛り上がりました。



フラワー通り

やる気 こん気 げん気で 体力アップ!

「健やかな体の育成」は、創甲斐教育推進大綱にも掲げられ、本校においても積極的に取り組んでいます。令和5年度の山梨県新体力テストや健康実態調査の結果を受けて、今年度の本校の取組課題として3点挙げています。

- ①週3回以上運動する児童の割合の向上
- ②ボール投げの数値の向上
- ③朝食摂取率（毎日食べる）の向上

学校では、芝生の校庭という特色を生かして全校での運動機会を設けたり、投げる運動経験を増やす活動を行ったりしていきます。また、食育として朝食を食べることの大切さ等について指導を行います。